

Gauting, 23.11.2021

Sepp, mach's guad!

Am 10. November 2021 mussten wir leider von unserem langjährigem Vereinsmitglied Sepp Krendl in Hausen (bei Gauting) Abschied nehmen. Sepp war seit 35 Jahre Mitglied bei uns. Er war, so oft es ihm möglich war, bei uns. Er liebte und lebte seine bayerische und seine ursprünglich mostviertlerische Lebensart.

Aus seiner Idee und seinem Zutun entstand eine wunderbare Freund- und Patenschaft mit den Trefflingtaler-Schuhplattlern aus Seitenstetten in Niederösterreich. Die Freund- und Patenschaft besteht noch heute und darauf sind wir unglaublich stolz! In stillem Gedenken an unseren Sepp werden wir diese Patenschaft auch immer pflegen und stets in Ehren halten.

Treu dem alten Brauch senkte sich unsere Vereinsfahne über seinem Grab zum letzten Gruß.

Liaba Sepp!

In deiner Brust hom zwoa Herzn g'schlogn – as boarische und as niederösterreichische.

Du warst sowohl in Bayern als auch im Mostviertel dahoam.

Und jetzt wünsch ma da, dass da unser Herrgott im Himme a wunderscheene neie Hoamat zoagt!

Mach's guad!



AK / MK